
VERBALE RIUNIONE DI COMUNITA’

In data 4 ottobre 2023 alle 19,45 è stata convocata in San Pietro dal Magister Vittorio che termina il suo mandato 
dopo 6 anni di servizio, la riunione della Comunità con all’ordine del giorno la NOMINA del nuovo Magister a altri 
aspetti della vita associativa.

In apertura di riunione si prende atto che vari adulti scout sono assenti perché hanno comunicato di non voler più 
continuare ad essere associati.

Vittorio chiede se tra i presenti c’è la disponibilità a ricoprire l’incarico di Magister: Maria Alessandra Fornaciari,  
Franca Fornaciari, Pietro Baraldi e Andrea Zivieri non sono disponibili. Maria Cristina Rossi è disponibile, ma avendo  
già svolto il ruolo di Co-Magister desidera fare una verifica in Segreteria Regionale/Nazionale al fine di definire la 
durata del nuovo incarico in base ai censimenti registrati.

La Comunità all’unanimità nomina Maria Cristina Rossi nuova Magister che accetta e che farà entro alcuni giorni le 
necessarie  verifiche  associative.  Andrea  si  offre  di  supportarla,  se  necessario,  per  gli  aspetti  amministrativi  e  
segretariali.

Si affrontano poi alcune prospettive future per la Comunità, la programmazione e cadenza delle riunioni, lo stile di 
animazione delle stesse con particolare riferimento ai momenti di lettura biblica.

A tal proposito Andrea sollecita la nomina del nuovo Assistente Spirituale in sostituzione di Dom Stefano e propone 
che sia chiesto a Don Paolo Monelli parroco di San Pietro per sottolineare la presenza storica del Masci in questo  
luogo.

Vittorio ricorda la ricchezza della presenza in comunità di Pietro e la sua competenza biblica che ha supplito alla  
quasi totale assenza di Dom Stefano negli anni scorsi e chiede che prossimamente ci si incontri con il parroco per 
conoscere la sua eventuale disponibilità.

Andrea suggerisce di verificare con il Gruppo AGESCI Modena 3 che ha lo stesso problema di nomina del nuovo A.E.  
come procedere, per un naturale affiancamento della presenza “scout” in parrocchia. Tale affiancamento è urgente 
anche per poter presentare la proposta associativa MASCI a ex capi e genitori al fine di ampliare la comunità.

Maria Alessandra evidenzia la necessità di “verbalizzare” le riunioni per avere traccia delle numerose sollecitazioni e  
proposte che emergono dal confronto comunitario e per farne memoria.

Non avendo altre cose da deliberare la riunione si scioglie alle ore 21.


